

No la deja llegar

Publicado por: papajumed

Publicado el : 21-3-2012 3:29:30

¡Ay, qué calor y no llueve!
No es que ha llegado el verano otra vez,
acaba de empezar la primavera, breve,
y la frescura de la brisa está en escasez.

¡No lo digas en voz alta,
si apenas se manifiestan las flores,
y las mariposas aún faltan!
Recién comienzan a nacer colores.

Es que el sol se ha adelantado
con su calor extenuante,
y parece un verano alargado,
sin brisa no hay quien lo aguante.

La primavera intenta anclar a su temporada.
Están creciendo los retoños de la flora,
pero el sol
se levanta temprano a recibir la alborada,
haciendo lucirla fugaz e incolora.

Julio Medina
20 de marzo del 2012